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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является ООО «Эгплант». 
Целью выпускной квалификационной работы является разработка рекомендаций по повышению экономической эффективности рекламной деятельности. 
В ходе работы были изучены теоретические аспекты рекламной деятельности.
На основе анализа рассмотрены сильные и слабые стороны, возможности и угрозы, выявлены проблемы ООО «Эгплант».
По результатам расчетов было выявлено, что рекламная деятельность компании неэффективна. Были использованы различные методы разработки рекламного бюджета и предложены такие пути улучшения рекламной эффективности, как распространение в Интернете рекламных баннеров, размещение рекламных щитов и реклама на радио.
        

        
          The Object of study is LLC «Egplant».
The purpose of the final qualifying work is to develop recommendations for improving the economic efficiency of advertising.
During the work were studied theoretical aspects of promotional activities.
On the basis of the analysis, the strengths and weaknesses, opportunities and threats were considered, the problems of «Egplant» LLC were revealed.
According to the results of calculations, it was revealed that the advertising activity of the company is ineffective. Various methods of developing the advertising budget were used and ways to improve advertising effectiveness, such as advertising banners on the Internet, advertising billboards and radio advertising, were proposed.
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